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REQUERIMENTO N° 014/2014. 	 Em, 25 de fevereiro de 2014. 

REQUER AO MI° SR. PREFEITO MUNICIPAL QUE 
SEJA ORDENADA A TROCA DE MANILHAS QUE 
LIGAM O CANAL PALMER AO MANGUE. 

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

, 

O Vereador que este ..subscreve,, . atei -dendoau domais o que determina o 
interesse público o 'envio deexpedienté'Trao-  :Exnio-Si...1,, Prefeit-ONiiiúcipal solicitando, em 
caráter de urgência, que seja 6rden-adá:aioCa-.das:'niainillials-7,4'üfe ligam o Canal Palmer ao 
mangue, e ainda que; 	 ‘.--->- . ---,_-:---- ------ 	 ------:-_-- _,.,,-)., 

,.. . 	 -1 A Sejam identificados e responsabilizados os autores deste dano ambiental; , 	. 
Seja destacado uni, plantão permanenteafini de preservar o local, 

Saladas'Sess , 25 de fevereiro de 2014.' 
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Vereador - AutOt - Á 	1  -':),.., 
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r-  ®».)ei 	41 	----, 	_...., , 

Através da presente proposição, encaminhamos uma ,das diversas manifestações 
populares no "facebook", a do "Movimento Lagoa Limpa", a-quà transcrevo integralmente 
abaixo, que nos alerta sobre crime ambiéntal grúíssimo, acontecido recentemente: 

(.<\, 
"Boa tarde, 
VENHO AQUI PEDIR A AJUDA DE TODOS OS AMIGOS. 
PRECISO QUE VOCÊS COMPARTILHEM ESSA ATUALIZAÇÃO DE STATUS 

PARA AJUDAR A NATUREZA DE NOSSO MUNICÍPIO. 
O MANGUE que se localiza atrás do Shopping Park Lagos CORRE SÉRIOS 

RISCOS DE NÃO EXISTIR MAIS. 
O local que é REFÚGIO E MORADIA de diversas espécies DE AVES como 

gaivotas, Garças, Socós, Coleleiro Rosa e animais como PEIXES, CARANGUEUOS e 
Guayamum e estão tentando a todo custo fazer com que essa área fique seca! 

Hoje encontrei a MANILHA que liga água do Canal Palmer I ao Mangue assim toda 
PREENCHIDA COM CIMENTO IMPEDINDO O FLUXO DE ÁGUA QUE MANTEM 
VIVO ESSE IMPORTANTE ECOSSISTEMA. E pensei o que leva um cidadão a querer 
destruir a natureza? 
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Vereador. - Autor 
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O Mangue mesmo com toda a sua importância está a venda e desde Dezembro 
estamos lutando por sua preservação e para isso precisamos de sua ajuda. 

Primeiro colocaram pedras pra fazer barreiras na manilha conseguimos retirar, 
destruíram a manilha conseguimos a colocação de uma manilha nova pra localidade e agora 
por fim preencheram com cimento a manilha nova recém-colocada impedindo o fluxo de 
água. 

Só peço a Deus que perdoem os nossos irmãos em terra, pois, eles não sabem o que 
fazem nem as consequências de seus atos. E que nos ajudem e nos de força para seguir 
firme no caminho da preservação da natureza!" 	. 
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Sala das Sessões, 25 de fevereiro de-2014,, 
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Foto da Manilha concretada 


